



Déficit presupuestal será de 3 por ciento

PROYECTO PEF 2025

La virtual presidenta electa señaló que en su primer año de gobierno no se buscará endeudar al país

ATZAYACATL CABRERA

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, adelantó que en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) de 2025 se contempla un déficit fiscal de tres por ciento; "es algo que acepta cualquier gobierno", dijo.

Sin embargo, anticipó que en su primer año de gobierno no se buscará endeudar al país.

Al llegar a su casa de transición y luego de reunirse en Palacio Nacional con el titular de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, Sheinbaum Pardo dijo que se está revisando cuánto podría soportar el presupuesto sin que se afecte al Producto Interno Bruto (PIB) del país.

En la reunión con Rogelio Ramírez de la O, quien permanecerá en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público el siguiente sexenio, Claudia Sheinbaum

detalló que se abordaron temas como las inversiones a Petróleos Mexicanos (Pemex) y a la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Asimismo, aseguró que habrá una inversión suficiente, 300 mil millones de pesos, para los proyectos ferroviarios y para programas sociales, entre los que ya existen y los nuevos.

"Estamos destinando suficientes recursos para el proyecto de los trenes, suficientes recursos para proyectos de agua, recursos también para los Programas Sociales actuales y los Programas Sociales nuevos que, en total, son alrededor de 300 mil millones de pesos", añadió.

Explicó que como este año terminan algunos

proyectos de inversión, los recursos se pueden reorientar a otras obras prioritarias para el Ejecutivo federal.

Para los nuevos programas sociales propuestos por Sheinbaum, la pensión para mujeres de entre 60 y 64 años, y las becas universales, se prevé una suma de inversión de poco más de 50 mil millones de pesos.

También aclaró que dichas sumas son montos nuevos de inversión, por lo que se diferencian del gasto ya programado para programas sociales.

No obstante, afirmó que las finanzas del Gobierno federal se mantienen en orden al cierre de este sexenio y para el comienzo del siguiente.

"Les puedo decir con toda claridad que las finanzas son sanas, está bien el Gobierno federal, va a cerrar bien el Gobierno", afirmó.

En el mismo tema descartó la posibilidad de realizar una reforma en materia fiscal profunda, pero reconoció que "se están revisando algunas cuestiones de la propia Miscelánea Fiscal, como normalmente se hace todos los años".

"Pero no va a haber nuevos impuestos y el aumento en los impuestos va a ser en términos reales, lo que corresponde a la inflación como se hace cada año", dijo.

El lunes, durante su conferencia de prensa en la casa de transición, Sheinbaum Pardo anunció un nuevo programa: "Hoy por ti, mañana por mí", que consiste en llevar atención médica a los hogares, el cual consiste en brindarle atención médica a los adultos mayores en su casa.



“Va a ser universal, de octubre a diciembre tenemos que visitar a los 12 millones de adultos mayores de 60 años y más, a partir del primero de enero o dos de enero del 2025 empiece este programa”, dijo Claudia Sheinbaum en su conferencia de prensa en la casa de transición de Morena.

Detalló que serán las secretaría de Salud y la de Bienestar las que evalúen el presupuesto que se necesitará para aplicar el nuevo programa.

“Lo del presupuesto lo estamos trabajando y esto lo tiene que ver la Secretaría de Salud y la de Bienestar para coordinarse con los Servidores de la Nación que hacen las encuestas”, dijo Sheinbaum.

**CLAUDIA
SHEINBAUM PARDO**

VIRTUAL PRESIDENTA
ELECTA

*“Les puedo decir
con toda claridad
que las finanzas
son sanas, está
bien el Gobierno
federal, va a cerrar
bien el Gobierno”*

Habrá una inversión suficiente, 300 mil millones de pesos, para los proyectos ferroviarios y para programas sociales, entre los que ya existen y los nuevos